



# Communiqué de presse

Pour publication immédiate

## Les partenaires du SPSN appuient les recommandations émises par les jurés de l'enquête du coroner

**IQALUIT, Nunavut (Le 29 septembre 2015)** – Les quatre partenaires de la stratégie de prévention du suicide du Nunavut (SPSN) ont reçu les recommandations des jurés de l'enquête du coroner sur le suicide dans le territoire. Tous les partenaires sont pleinement engagés à prévenir et à réduire le suicide au Nunavut, et ils examineront les recommandations des jurés.

« Beaucoup trop d'entre nous ont été touchés par le suicide. Les Nunavummiut doivent travailler ensemble pour soutenir les individus, les familles et les communautés dans les moments difficiles », a expliqué le ministre de la Santé Paul Okalik. « En résumé, le suicide est tragique et peut être évité. En travaillant ensemble et en soutenant les Nunavummiut aux prises avec une maladie mentale et le suicide, nous pouvons bâtir un territoire plus sain. »

Le gouvernement du Nunavut (GN), Nunavut Tunngavik Inc., la Gendarmerie royale du Canada et le Conseil Saisis la vie examineront les recommandations des jurés et considéreront l'intégration de recommandations spécifiques. Les recommandations du rapport d'évaluation du SPSN, les recommandations de l'enquête du coroner, les pratiques exemplaires et les leçons tirées par les partenaires, seront utilisées pour déterminer les prochaines étapes du développement de la prévention du suicide au Nunavut.

L'enquête du coroner sur le suicide a fourni aux familles, agences, experts et GN une occasion de discuter ensemble des questions entourant le suicide au Nunavut.

###

**Renseignements aux médias :**

